

Gilberto Russo - er schloss 2012 sein Studium am Conservatorio "B. Maderna" in Cesena ab und erhielt 2015 am selben Institut das Akademische Diplom der zweiten Stufe mit 110 cum laude mit dem Schwerpunkt Interpretation.

Er hat an Spezialisierungskursen und Meisterklassen mit bedeutenden internationalen Gitarristen wie Alberto Ponce, Laurent Boutrès und Joan Fostier teilgenommen. Er ist in Italien und im Ausland sowohl als Solist als auch in Kammermusikensembles aufgetreten, unter anderem beim Ottobre Musicale Festival - Pullman della Musica, in der Biblioteca Malatestiana, im Teatro Titano in der Republik San Marino, bei den "Les Journées de la guitare" 2014 und 2015 im Fürstentum Monaco und vielen anderen. Er arbeitet am Projekt "Musik und Gesundheit" der Vereine D.I.M.A und Armonica Onlus mit. Er hat für die französische Zeitschrift "Guitare Classique" Aufnahmen gemacht und wird regelmäßig als Jurymitglied zu nationalen und internationalen Wettbewerben berufen. Er unterrichtet Gitarre an der D.I.M.A.-Akademie in Arezzo und an der Sekundarschule "I. Larussa" in Serra San Bruno (VV).